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记者从2010咹11月13日召开的片仔癀二次开发学术交流会上了解到，作为国家科技支撑项目的“片仔癀二次开发”项目经过

三年努力，目前各项研究已基本完成，在珍稀濒危中药材麝香的GAP基地建设、片仔癀质量标准及等同性研究、片仔癀作为肿瘤辅

助用药的研究、片仔癀在缺血性脑中风方面的应用研究等方面取得较好成果。 

国家中医药管理局副局长于文明，中国中药协会会长房书亭，中国科学院院士陈可冀等对二次开发提出意见和建议，在学术交

流会上，中国中医科学院、中华中医药学会及许多工作在临床研究一线的专家学者、名老中医等40多人就片仔癀的二次开发进行了

研讨。  
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